

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



DIPLOMATIE / CÔTE D'IVOIRE - ÉGYPTÉ : ALASSANE OUATTARA NOMME UN NOUVEL AMBASSADEUR POUR BOOSTER LES RELATIONS

Après sa nomination, le 28 février 2024, Albert Dolé Gueu, nouvel ambassadeur de Côte d'Ivoire en Égypte, a présenté ses lettres de créance au Président égyptien, Abdel Fattah Al-Sisi. C'était le dimanche 14 juillet 2024, au Caire, la capitale égyptienne. En sa qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Côte d'Ivoire près la République Arabe d'Égypte avec résidence au Caire, Dolé Gueu Albert devient le neuvième ambassadeur de la Côte d'Ivoire depuis l'établissement des relations diplomatiques entre la Côte d'Ivoire et l'Égypte, le 7 décembre 1973. Sur la feuille de route du nouveau chef de la mission diplomatique ivoirienne, le renforcement des relations d'amitié et de coopération entre Abidjan et Le Caire figure en bonne place.



FESTIVITÉS DE L'AN 64 DE L'INDÉPENDANCE DE LA CÔTE D'IVOIRE À GRAND-BASSAM : MAMADOU TOURÉ MOBILISE LES JEUNES POUR UNE PARTICIPATION ACTIVE

Grand-Bassam abritera cette année les festivités de l'an 64 de la Côte d'Ivoire. Plusieurs activités sont prévues à l'occasion de cette célébration qui aura pour thème : « Jeunesse ivoirienne et forces de défense et de sécurité pour l'engagement civique et la responsabilité citoyenne ». Pour la parfaite organisation de l'évènement et une participation active des jeunes de Côte d'Ivoire, Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a présidé, hier, lundi 22 juillet 2024, une réunion préparatoire à son cabinet à Abidjan- Plateau, en présence des représentants des Ministères impliqués (Défense, Sécurité, Hydraulique, Santé), des organisations de jeunesse des partis politiques et de la société civile.



PLUS DE 600 COMMISSIONS ÉLECTORALES LOCALES (CEL) À INSTALLER : LE PORTE-PAROLE DE LA CEI FAIT DES PRÉCISIONS

Le porte-parole de la Commission électorale indépendante (CEI), Émile Ebrottié, joint par téléphone, hier, lundi 22 juillet 2024, a dévoilé le nombre de Commissions électorales locales (CEL) à installer sur l'ensemble du territoire national. « Il y a environ 611 commissions », a-t-il révélé. L'opération d'installation se déroule sur la période allant du 22 juillet au 02 août 2024. « Il faut bien que les commissaires prennent la route pour arriver. Aujourd'hui (lundi 22 juillet 2024, Ndlr) les gens sont partis en mission. À partir de demain matin, ils vont installer les commissions », a précisé le porte-parole de la CEI.

Economie ↻

DALOA / RECENSEMENT DES ENTREPRISES ET ÉTABLISSEMENTS : FRANCK AKAFFOU (COORDONNATEUR TECHNIQUE) : « CETTE ACTIVITÉ, UNE PRIORITÉ POUR LE GOUVERNEMENT »

Déterminer le nombre d'entreprises et établissements du secteur formel et informel, se faire une idée de leur répartition spatiale et identifier leurs différentes activités, sont les principaux objectifs du recensement général des entreprises et établissements de Côte d'Ivoire. Le projet, en ce qui concerne la région du Haut-Sassandra, a été lancé, le vendredi 19 juillet 2024, à la préfecture de Daloa. « Ce projet est très important parce qu'il donne à l'État des données fiables en ce qui concerne les principaux animateurs de cet important secteur d'activité économique », a fait savoir Franck Akaffou, coordonnateur technique du projet.

ATTESTATION DE DROITS D'USAGE COUTUMIER / AMADOU COULIBALY : « LE GOUVERNEMENT N'A JAMAIS ENLEVÉ LE POUVOIR DE PROPRIÉTAIRES TERRIENS AUX CHEFS DE VILLAGES »

Le ministre de la Communication, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, s'est longuement exprimé sur la question de l'Attestation de droits d'usage coutumier (ADU), ce dimanche 21 juillet 2024, à l'Université polytechnique de San Pedro, à l'occasion de la 3e édition des Échanges Citoyens qui s'est tenue dans le District du Bas-Sassandra. Pour donner suite aux questions des chefs coutumiers du Bas-Sassandra en rapport avec l'ADU, Amadou Coulibaly a expliqué, en présence du ministre-gouverneur Philippe Légré, que, contrairement à ce qu'ils croient, le Gouvernement ne leur a pas retiré le pouvoir qu'ils ont sur les terrains. « L'ADU n'a jamais enlevé le pouvoir aux propriétaires terriens. Si quelqu'un vous le dit, c'est faux », a-t-il martelé, indiquant que l'ADU vient simplifier le processus d'attribution des ACD. (Source : CICG)

TRANSPORT AÉRIEN : LE TRAFIC AU 1ER TRIMESTRE 2024 GRIMPE DE 11%

Le transport aérien ivoirien, grand bénéficiaire de l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) par la Côte d'Ivoire, a poursuivi son dynamisme en s'adjudgeant une augmentation de 11,5% du trafic des voyageurs qui a atteint 601 057 au cours des 3 premiers mois de l'année 2024, selon les chiffres officiels. Cette performance a notamment été dopée par les fortes hausses du nombre de voyageurs enregistrées aux mois de janvier et février du fait de la tenue de la CAN 2023, du 13 Janvier au 11 février 2024. De même, l'effectif des passagers commerciaux a bondi de 13% à 553 951 à fin mars 2024, contre 488 798 passagers commerciaux à fin mars 2023.

Société ↗

DISTRICT D'ABIDJAN : LE PREMIER MINISTRE ET LES MAIRES EN GUERRE CONTRE L'INCIVISME URBAIN

Hier, lundi 22 juillet 2024, sur l'esplanade du district autonome d'Abidjan, le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a lancé officiellement l'opération de lutte contre le désordre urbain. Objectif : éradiquer l'occupation anarchique des espaces publics, la mendicité sous toutes ses formes, le commerce ambulancier, les affichages anarchiques sur les édifices publics, l'usage des charrettes à bras (wotros)... Cette opération qui vise à assainir le cadre de vie urbain et à assurer la fluidité routière dans les 13 communes du district d'Abidjan se fera avec 293 agents de la brigade de lutte contre le désordre urbain, issus de la police municipale des mairies, appuyés par les forces de l'ordre nationales. Le lancement de l'opération a eu lieu en présence de la présidente du Sénat Kandia Camara, des membres du Gouvernement, des maires du district autonome d'Abidjan, et de plusieurs autres personnalités.

Elle mène des actions de proximité et veut mettre le doigt sur les problèmes des fonctionnaires. La ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, a en effet effectué une visite de travail dans la région du Haut-Sassandra pour rencontrer les fonctionnaires de Daloa, Zoukougbeu, Vavoua et Issia. Ce rendez-vous a débuté, le lundi 22 juillet, pour s'achever, le mercredi 24 juillet 2024, dans la ville de Daloa. La ministre d'État Anne Ouloto entend, à travers cette visite de terrain, toucher du doigt les réalités des fonctionnaires exerçant dans cette région.

CONFLITS INTERCOMMUNAUTAIRES DANS LES DÉPARTEMENTS DE SÉGUÉLON ET DE KANI : LE MINISTÈRE DE LA COHÉSION NATIONALE MET LES POPULATIONS EN MISSION

Après les conflits intercommunautaires survenus dans les villages de Karabiri (département de Séguélon) et de Notou (département du Kani), qui ont eu lieu récemment, un atelier de renforcement des capacités a été initié, du mardi 16 au jeudi 18 juillet 2024, à Séguélon (région du Kabadougou). Au cours de cet atelier, le Ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté a mis les différents acteurs en mission. Il était question au cours de ces trois jours d'échanges, de réunir les acteurs sociaux issus desdits villages afin de trouver des mécanismes de prévention et de gestion pacifique de ces conflits.

SÉCURITÉ INTÉRIEURE : VAGONDO DIOMANDÉ INAUGURE LE COMMISSARIAT DU 2^E ARRONDISSEMENT DE KORHOGO

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, général de corps d'armée Vagondo Diomandé, a ouvert solennellement, samedi 20 juillet 2024, le commissariat de police du deuxième arrondissement de Korhogo. Bâti sur une superficie globale de 5 000 m², avec une superficie utile de 3 952 m², le commissariat compte 30 bureaux, une salle de réunion, une place d'armes, des cellules de garde à vue et des violons. « Populations de Korhogo, chers parents, chers beaux-parents, voici votre deuxième commissariat de police », a lancé le ministre aux populations, avant de leur présenter le chef de service dudit commissariat, le commissaire Cissé Nabil Youssoufou. « Korhogo est un poste stratégique qui se trouve à un carrefour important, allant au Mali et au Burkina Faso, qui a besoin de sécurité et d'être sécurisé en permanence », a expliqué le général Vagondo Diomandé.

METFPA / COMMISSION NATIONALE DE SÉLECTION ET D'AFFECTATION (CNSA 2024) : PLUS DE 48 000 ÉLÈVES AFFECTÉS À L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET LA FORMATION PROFESSIONNELLE

48 544 élèves ont été affectés, cette année, dans les établissements de l'Enseignement technique et de la formation professionnelle (ETFP), selon la Direction de la Communication et de la Production audiovisuelle dudit Ministère. La désagrégation de cet effectif donne pour les établissements du privé, le gros lot de 43 517 élèves, et pour les établissements publics, 5 027 élèves. Ce sont les résultats qu'a livrés la Commission nationale de sélection et d'affectation (CNSA 2024) du Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, au terme de ses travaux, le lundi 22 juillet 2024, au Lycée technique d'Abidjan-Cocody. Leur publication est prévue pour ce mercredi 24 juillet 2024, sur le site internet du Ministère : www.ersys-ci.net.



DIPLOMATIE PARLEMENTAIRE : ADAMA BICTOGO EN VISITE D'AMITIÉ ET DE TRAVAIL AU GHANA, À PARTIR DU 23 JUILLET

Adama Bictogo, président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, effectuera une visite d'amitié et de travail au Ghana, du 23 au 25 juillet 2024, dans le cadre de la diplomatie parlementaire qu'il mène. Au cours de cette visite, Bictogo aura une série de rencontres dans la capitale ghanéenne à Accra. Il s'entretiendra, le 24 juillet 2024, avec son homologue ghanéen, le très Honorable Alban Sumana Kingsford Bagbin, au Parlement du Ghana. Cette rencontre sera suivie d'une séance de travail entre les deux délégations ivoirienne et ghanéenne. Le même jour, comme indiqué dans son programme, le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire s'entretiendra également avec les cadres ivoiriens établis au Ghana.

SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : LE GOUVERNEMENT VISE ENVIRON 8 MILLIONS DE TONNES DE MANIOC EN 2025

Le manioc est une des principales cultures vivrières en Côte d'Ivoire. Sa forte consommation en fait une denrée essentielle de la sécurité alimentaire, tout en offrant des activités génératrices de revenus aux populations. Le Gouvernement ivoirien veut mettre un accent particulier sur la production de cultures vivrières de base pour couvrir les besoins des populations et assurer la souveraineté alimentaire. Et le manioc fait partie des cultures ciblées par la politique agricole. L'importance stratégique du manioc qui devrait devenir la principale nourriture du 22e siècle, surtout dans les pays africains, a été mise en exergue par différentes rencontres. En Côte d'Ivoire, on le classe au deuxième rang des produits de base les plus consommés, après l'igname et devant le riz. (Source : CIGG)

SANTÉ : TOUT SAVOIR SUR LA LUTTE CONTRE LA DENGUE, CE MARDI 23 JUILLET 2024

La Côte d'Ivoire, principalement la ville d'Abidjan, fait face à une épidémie de dengue. Ce mardi 23 juillet 2024, Pr Daniel Ekra, directeur général de l'Institut national d'Hygiène publique (INHP), interviendra à "Tout savoir sur" (TSS) pour partager la politique du Gouvernement pour lutter contre cette épidémie. Cette tribune d'échange et d'information est prévue à 15H00 à Abidjan-Plateau. Elle sera retransmise en direct sur les canaux digitaux du Gouvernement ivoirien. L'invité du CIGG répondra à toutes les questions que se posent les populations, ainsi qu'à celles des journalistes en présentiel et des internautes. Il fera également un point de la lutte contre l'épidémie en Côte d'Ivoire. (Source : CIGG)

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : DÉBUT DES ÉPREUVES ÉCRITES DU BTS AVEC PLUS DE 55 MILLE CANDIDATS

Les épreuves écrites de la session 2024 de l'examen du Brevet de technicien supérieur (BTS), ont débuté, ce lundi 22 juillet 2024, en Côte d'Ivoire avec 55 321 candidats, dont 53% de filles et 47% de garçons. Ces compositions écrites du BTS ont été lancées, lundi, à Yamoussoukro par le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara. Selon le calendrier de cet examen, ces épreuves écrites s'achèveront le 27 juillet prochain. Quant aux épreuves pratiques, elles sont prévues du 29 juillet au 02 août prochains.



LA MINISTRE NASSÉNABA TOURÉ ET LES FEMMES DU GÔH-DJIBOUA EN PHASE POUR L'ACCÈS À LA PROPRIÉTÉ FONCIÈRE

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénaba Touré, et les femmes du district du Gôh-Djiboua, conduite par la présidente de la confédération des associations féminines du Gôh, Yvonne Gouamené, ont exprimé être en phase pour un accès à la propriété foncière au niveau des femmes, dans leurs différentes interventions, lors des échanges avec les femmes dans le cadre des Assises nationales des femmes de Côte d'Ivoire (ANAFCI), lundi 22 juillet 2024, à Gagnoa, en ce qui concerne l'étape du Goh-Djiboua. « Je vous ai écoutées. J'ai également noté vos préoccupations et les défis que nous devons relever ensemble », a réagi Nassénéba Touré, parlant notamment de « l'accès à la terre et à la propriété foncière ».



LAURENT TCHAGBA REÇOIT UN SOUTIEN DU FIDA À ROME POUR LE FINANCEMENT DE L'AGROFORESTERIE ET DU REBOISEMENT

Le ministre ivoirien des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, a obtenu des engagements forts pour le financement de l'agroforesterie et du reboisement en Côte d'Ivoire auprès du Fonds international de Développement agricole (FIDA), lors d'une audience avec le vice-président adjoint, responsable du département des services institutions, Guoqi Wu, lundi 22 juillet 2024, en Italie à Rome. En marge de la 27e session du Comité des Forêts (COFO) et de la 9e semaine mondiale des Forêts à Rome, le chef de la délégation ivoirienne à ces deux importants événements a saisi cette opportunité pour échanger avec le partenaire technique et financier autour de cette stratégie ambitieuse.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
f X i y t d 101 Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale